				*			7	o case to	PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
ě.	*	*		# # # # # # # # # # # # # # # # # # #	\$4 \$4	97 98	l		INDEDENDIENTE	4	20/04/2023	COLUMNAS
P	¥	¥	÷	÷				T	MUEFENDIENTE			ARTÍCULOS



Agenda Confidencial

AMLO, dolido

Podrà argumentar lo que quiera el presidente de la República por el fallo de la Corte sobre el hecho de que es

inconstitucional, un "fraude a la Constitución" – como lo calificó el ministro **Javier Láynez**-- que la Guardia Nacional dependa de la secretaría de la Defensa Nacional, pero, como dirían en el lenguaje jurídico: "Consummatum est".

Que si "Ocho Ministros de la Suprema Corte, con excepción de tres, actuaron de manera facciosa y no con criterio jurídico, sino político, defendiendo las antiguas prácticas del régimen autoritario y corrupto, caracterizadas por el contubernio y la subordinación de las autoridades a la delincuencia organizada y de cuello blanco... que evidentemente están al servicio de las cúpulas del poder y no de la mayoría del pueblo; "que la encuesta del INEGI es muy clara en ese sentido. Su conservadurismo es supino, notorio, de dominio público, cada vez se desnudan más, se despojan de sus disfraces"; que actuaron "a partir de los intereses de la cúpula, no recogiendo el sentimiento del pueblo, la voz del pueblo". Que "los Ministros de la Corte, con excepción de tres, actúan al estilo del Gobierno de Felipe Calderón y su Secretario de Seguridad, Genaro García Luna, condenado en Estados Unidos por narcotráfico y asociación delictuosa"; "así era antes v así quieren que continúen las cosas, que sea una élite la que decida siempre, por eso hablo que en sentido estricto no había una democracia en México, sino imperaba una oligarquia disfrazada de democracia, con una fachada democrática, dominaba una

minoría. La democracia es el Gobierno del pueblo, es el fondo".

Ninguno de esos argumentos hará mella en el grupo de los 8 ministros que resolvieron tan espinoso asunto, y lo único que demuestra el Jefe del Ejecutivo es que el revés de la Suprema Corte le dolió hasta el alma. Peor todavía: No sabe qué hacer para recuperarse de esta derrota política, y en la desesperada anuncia, por no decir que amenaza, que en su último informe (1 de septiembre del próximo año para guienes lo havan olvidado) presentará una nueva iniciativa de Reforma para que la Guardia Nacional forme parte de la Secretaria de la Defensa Nacional, esperando "con toda su alma la nueva legislatura se integre por voluntad del pueblo de manera democrática con una mayoría calificada de diputados y senadores vinculados a nuestra Cuarta Transformación", para que la aprueben antes de que termine su gestión; "van a tener un mes y voy a pedir que se dé prioridad, porque es un blindaje para que no vaya a suceder lo que se padeció de que la seguridad estaba en manos de la delincuencia", aseguró el presidente López Obrador.

Lo que tal vez se le olvida al primer mandatario, es que él se va el próximo año, pero los 11 ministros de la Corte, incluyendo los tres incondicionales a los que se refiere, se van a quedar un buen rato.

Por otro lado, algunos especialistas se preguntan ¿Cuál es la estrategia del Presidente – a quien le faltan 17 meses para concluir su mandato-- con el Poder Judicial de la Federación que tendrá que resolver otras controversias constitucionales? Si sigue denostando al Grupo de los 8 ministros, lo más seguro es que va a perder todas, pronostican aquellos.

